

# Decomisan cargamento de fentanilo en el AIFA

## IMPREGNADO EN ROLLOS DE POLIURETANO

VENÍA DE CHINA Y TENÍA DESTINO ECUADOR, PERO FUE DESCUBIERTO POR UN PERRO ESPECIALIZADO EN DETECCIÓN DE DROGAS DURANTE SU JORNADA

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

### ZUMPANGO, ESTADO DE MÉXICO.

- Durante una inspección de rutina en un almacén del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), un binomio canino especializado en detección de narcóticos alertó sobre la presencia de drogas, escondidas entre unos rollos de poliuretano.

Tras la señal del perro, las autoridades revisaron en total 75 rollos de dicho material, y descubrieron que estaban impregnados con clorhidrato de fentanilo, un potente opioide sintético.

Tras el primer encuentro, el hallazgo fue confirmado por un equipo detector de sustancias químicas que corroboró la presencia del fentanilo.

El cargamento, proveniente de China, tenía como destino final Quito, Ecuador, por lo que la FGR abrió una carpeta de investigación para determinar la cantidad exacta de droga y a quién pertenece.

Cabe destacar que en junio se aseguraron 10 kilos de metanfetamina y en febrero seis kilos de fentanilo con destino a Estados Unidos, ambos dentro del AIFA.



### ZONA ROJA



Este no es el primer decomiso de drogas en el AIFA, pues hay varios antecedentes de hallazgos criminales

16

kilos de metanfetamina y fentanilo se suman a este decomiso





Hallado tras una revisión rutinaria en los almacenes del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles

